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Revoca ordinanza di divieto di utilizzo dell’acqua per presenza di Norovirus
al Passo Tonale

Ponte di Legno – Passo del Tonale, 27 aprile 2024

Con ordinanza del 10 aprile 2024 si disponeva, esclusivamente nella zona circoscritta del Passo
Tonale, il divieto di utilizzo dell’acqua ad uso alimentare, a causa della rilevazione di tracce di
Norovirus in alcuni campioni prelevati dall’acquedotto comunale, così come disposta a seguito del
verificarsi di taluni casi di gastroenterite.
Con comunicato in pari data, si fornivano le prime indicazioni precauzionali a tutela della pubblica
incolumità e si vietava l’uso dell’acqua a fini alimentari, in attesa di ulteriori approfondimenti sulle
possibili cause della contaminazione.
L’Amministrazione Comunale ha proceduto celermente agli approfondimenti sulle possibili cause che
hanno portato alla seppur circoscritta diffusione del Norovirus.
I rilievi e le indagini effettuate hanno permesso di circoscrivere la provenienza del virus ad una
piccola vasca di accumulo ubicata nella zona del Passo del Tonale ad una distanza di poche decine di
metri rispetto ad un’area interessata da una piccola lesione della rete fognaria che ha causato uno
sversamento superficiale.
Ritendo possibile, se non addirittura probabile, che le due situazioni potessero essere tra loro connesse
e che quindi il suddetto sversamento potesse aver infettato il vaschetto d’accumulo, si è provveduto
tempestivamente ad escludere dalla rete acquedottistica generale questa piccola vasca, evitando in
questo modo che il Norovirus si diffondesse ulteriormente.
Sono stati altresì effettuati i primi interventi di sanificazione, grazie ai quali i parametri di salubrità
dell’acqua sono già rientrati nella norma.
I risultati delle analisi sulla rete acquedottistica, rese note in data odierna, hanno dato esito negativo,
escludendo tracce di Norovirus.
L’emergenza è pertanto cessata e conseguentemente, in accordo con ATS, è stata revocata l’ordinanza
che vietava l’utilizzo dell’acqua a scopi alimentari.
Si può concludere si sia trattato di un caso isolato ed eccezionale e si ritiene del tutto improbabile che
possa ripetersi nuovamente.
Si ringrazia ATS per la collaborazione ed in particolare la dott.ssa Gisella Prezioso, Direttore della
S.C. “Laboratorio di Prevenzione” del Dipartimento di Igiene e Prevenzione Sanitaria, e la dott.ssa
Paola Malamani per il Distretto di Valle Camonica con le quali sono stato costantemente in contatto
per la condivisione delle azioni necessarie a fronteggiare l’emergenza.

Il Sindaco
Dott. Ivan Faustinelli
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